

Hoy, en el Pleno del Congreso

Belén Hoyo exige al Gobierno ayudas directas para todos los afectados por las riadas porque tiene recursos suficientes con una recaudación récord en impuestos

- La diputada por Valencia del GPP insta al Ejecutivo de Sánchez a “no titubear” con las ayudas y le recalca que tiene la obligación de llegar “hasta el último rincón” para que los afectados puedan volver a la normalidad y recuperar sus vidas. “Necesitan que las ayudas directas lleguen sin dilación, sin excusas ni discursos peregrinos”, subraya
- A diferencia del Gobierno de Sánchez, destaca que muchos de los recursos destinados por el Ejecutivo valenciano a los afectados “ya están en las familias”. “Como siempre, Sánchez y su Ejecutivo llegan tarde y mal”, lamenta
- “El Gobierno valenciano ha estimado en más de 30.000 millones la reconstrucción, y no es de recibo que el Gobierno dé como respuesta ayudas insuficientes, algunas de ellas incluso a modo de crédito”, censura
- Señala que las propuestas presentadas por el PP en el marco de su Plan Valencia responden a la falta de un plan efectivo por parte del Gobierno, mucho más centrado en proponer “parches” que soluciones integrales
- “Hace un mes no falló la política, no falló el Estado, sino que falló el Gobierno de Sánchez porque no hizo las obras de prevención necesarias para proteger a la población y porque, durante las dos horas críticas del 29 de octubre, la Confederación Hidrográfica no informó de la crecida del caudal del Barranco del Poyo”, resalta
- Agrega que el Ejecutivo de Sánchez también falló los días posteriores “al no declarar la emergencia nacional y no mandar desde el minuto uno todos los recursos que tenía”
- Recuerda que “Sánchez huyó, Teresa Ribera ni apareció y Margarita Robles se permitió el lujo de abroncar a los que lo han perdido todo”. “Ni cercanía, ni humanidad ni empatía”, afirma sobre la respuesta del Gobierno a la tragedia